



### SuiSuiの年賀状持参で1回トレーニング無料!

明けましておめでとうございます。  
 昨年も多くのご利用いただきありがとうございました。  
 本年もスタッフ一同、お客様にご満足いただけるサービスを心がける所存です。  
 本年も同様のご愛顧をよろしくお願い致します。

またどんぐり財団からの年賀状をご持参いただくと、温水プール SuiSuiのトレーニングルームを1回無料でご利用いただけます。  
 ※但し、初回登録料は別途必要となります。  
 この年賀状の有効期限は2月末までとなっておりますので、期限内にぜひご利用ください!!



### ～食の浪漫紀行～どんぐり冬の陣2020

2月2日(日) 11時～15時に豊平運動公園・屋内ゲートボール場にて冬の陣を開催します!! キッチンカーや出店も盛り沢山!

- ・琴庄神楽団 11時～「羅生門」  
14時～「滝夜叉姫」
  - ・子どもたちによるステージ発表 12時～
  - ・花田舞太郎出演 12時30分～
  - ・子ども神楽衣装試着体験 13時30分～
  - ・ぜんざいのふるまい (限定500食)  
とんど 13時～
- 皆様のお越しをお待ちしております。



### 中国新聞に掲載、デフサッカー

12月13日の中国新聞に北広島町戸谷で練習されているアフィーレ広島 AFC 事務局長の松本由香さんが障害者スポーツ普及の取り組みについて取り上げられました。  
 記事では耳の不自由な人向けのサッカー、デフサッカーについて掲載されています。  
 デフサッカーは補聴器を外し、手話やアイコンタクトを使ってプレーするのが特徴。1チーム11人で競うなど基本的なルールやピッチの広さは通常のサッカーと変わりません。



### SPORT FOR TOMORROW 国際貢献事業へ「野球道具」寄贈!

<SPORT FOR TOMORROW とは>  
 2020年に行われる東京オリンピック・パラリンピック競技大会を東京に招致する際、IOC総会において安倍晋三首相が発表したことをきっかけに始まった日本政府が推進するスポーツを通じた国際貢献事業です。  
 2014年から2020年までの7年間で、開発途上国をはじめとする100カ国・1000万人以上を対象としたあらゆる世代の人々にスポーツの価値を広げていく取組みです。

当財団は、スポーツ国際貢献活動スポーツ・フォー・トゥモロウの「世界の野球グローブ支援プロジェクト」に参加しています。  
 この活動は不要となったグローブ・バット・ボール等の野球用具を開発途上国等に提供し、野球の普及もしています。  
 当財団から硬式野球ボールを2箱分寄贈し(右写真)、協議会全体としては2,132点の野球用具を寄贈しました。今回の活動にご協力いただきました皆様に心より感謝申し上げます。



### ～東京2020大会～新競技&パラ競技紹介コーナー

今月号より東京2020大会開催までの間で、オリンピックへ新しく入った5競技とパラ22競技をご紹介します。いきたいと思います! 第1回目となる今回はパラ・アーチェリーです!!

50メートル、または70メートル先にある的を狙い得点を競う、肢体不自由の選手を対象としたアーチェリー競技です。オリンピックとほぼ同じルールで行われますが、障がいの内容や程度に応じて補助用具の使用が認められています。現在パラ・アーチェリーでは中国、イギリスなどが強豪として君臨しています。



### ◆◆冬季営業時間◆◆

月～土 13:00～21:00 (最終受付 20:30、木曜休館)  
 日・祝 10:00～17:00 (最終受付 16:30)



イベント情報やちょっとした発見などを日々更新しています。Facebook・Instagram上で「一般財団法人どんぐり財団」と検索してみてください。みなさまのいいね! ♡&フォローをお待ちしております(\*^^)v

### インフルエンザに備えましょう!

北広島町でもインフルエンザが流行しています。どんぐり財団でも受付にアルコール消毒の設置や職員はエアマスクをかけて感染しないように対策をしています。手洗いうがいやマスク、規則正しい生活を心がけインフルエンザや病気にかからないようにしましょう!

